



CH-6371 Stans, Dorfplatz 2, Postfach 1246, STK

An die Mitglieder des Landrates

Stans, 29. April 2021

## **Verwaltungsrat der Nidwaldner Sachversicherung; Ersatzwahl eines Mitglieds für den Rest der Amtsdauer 2018-2022**

### **Wahlvorschlag des Landratsbüros**

Sehr geehrte Landrätinnen und Landräte

Für den Verwaltungsrat der Nidwaldner Sachversicherung (NSV) ist aufgrund des vorzeitigen Rücktritts des bisherigen Mitglieds Stefan Bosshard eine Ersatzwahl für den Rest der Amtsdauer 2018-2022 durchzuführen.

Für die Ausarbeitung der Wahlvorschläge für die vom Landrat vorzunehmenden Wahlen ist gemäss Art. 16 Abs. 1 Ziff. 3 des Landratsgesetzes das Landratsbüro zuständig. Das Landratsbüro hat den Verwaltungsrat der NSV ersucht, ein Anforderungsprofil für die Vakanz zu erstellen, welches das Landratsbüro anschliessend genehmigt hat.

Gestützt auf Art. 16 Abs. 2 Ziff. 4 des Landratsgesetzes wurde der NSV, dem Regierungsrat und den Fraktionen Gelegenheit gegeben, dem Anforderungsprofil entsprechend geeignete Kandidatinnen oder Kandidaten zu suchen und dem Landratsbüro Vorschläge zu unterbreiten. In der Folge sind drei Vorschläge eingegangen. Das Landratsbüro hat aufgrund der Bewerbungsunterlagen mit sämtlichen Vorgeschlagenen ein Vorstellungsgespräch geführt. Es hat sich entschieden, dem Landrat Frau Christine Amstad Zeier zur Wahl vorzuschlagen.

Bei den Vorstellungsgesprächen und der Beratung sowie Beschlussfassung zum Wahlvorschlag ist Stefan Bosshard auf Beschluss des Landratsbüros infolge seiner Anstellung als Geschäftsführer der NSV in den Ausstand getreten.

Christine Amstad Zeier schloss als Zweitausbildung das Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Zürich im Dezember 2002 mit dem Lizentiat ab. Nach den Praktikumstätigkeiten bei einer Anwaltskanzlei und am Bezirksgericht Meilen, wo sie auch als Gerichtsschreiberin tätig war, erlangte sie im November 2009 das Anwaltspatent des Kantons Zürich. Seit Februar 2010 ist sie hauptsächlich als selbständige Rechtsanwältin tätig. Im vergangenen Jahr liess sie sich zudem zur Mediatorin ausbilden.

Aufgrund der Bewerbungsunterlagen und des Vorstellungsgesprächs ist das Landratsbüro von der fachlichen und persönlichen Eignung der Bewerberin überzeugt. Gestützt darauf beschloss das Landratsbüro, dem Landrat Frau Christine Amstad Zeier, lic. iur., Rechtsanwältin, von Beckenried, in Beckenried, zur Wahl vorzuschlagen.

Freundliche Grüsse  
LANDRATSBÜRO



Therese Rotzer-Mathyer  
Landratspräsidentin



Emanuel Brügger  
Landratssekretär